



Cyclo-Randonneurs Lourdais

Assemblée Générale **Samedi 5 décembre 2015**

Rapport d'Activité

Au cours de la Saison 2015, les Cyclo-Randonneurs Lourdais (55), dont les sorties se déroulent le mardi, jeudi et samedi ont parcouru **7980 km.** malgré les conditions climatiques pas toujours favorables, surtout les week-ends, ont effectué tout de même 91 sorties sur les 8 mois que compte la saison, ce qui représente un pourcentage de 12 cyclos par sorties (quelques cyclos extérieurs au club ont participé à ces sorties). Ils ont gravi 59 cols et 17 montées.

Ils ont participé à des randonnées inscrites au Calendrier National de la Fédération Française de CycloTourisme, à des brevets organisés par le club. Organisés, co-organisés et participés à des manifestations au profit d'oeuvres caritatives.

Principales manifestations :

- **Ouverture du Codep 65** à Juillan (65).
- Brevets des 100 et 150 km. organisé par le club : Groupe : **1/2 et 3/4.**
- **Le stage d'une semaine à Calpe en Espagne** organisé par Rafa, Moréno.
- La journée d'initiation à la pratique du cyclotourisme sur la Voie Verte.
- La Randonnée des Fêtes de la Ville.
- La Randonnée de Séméac (65).
- La 4^o Fête du Sport et des Associations de la Ville de Lourdes.
- Le raid Hendaye - Cerbère en 7 jours.
- La Randonnée des Côtelettes associée à la **fermeture du Codep 65** à Esquières-Sère (65).
- La 19^o Randonnée Lourdes Cancer Espérance organisée par le club.
- Le 29^o Téléthon, ce samedi 5 décembre.

Le secrétaire
Norbert MAZZELLA

Le repas au restaurant Les Bergeronnettes à Bartrès

